

# Erster Bürgermeisterkandidat

Stefan Schillinger aus Freiburg will Bürgermeister in Gottenheim werden / Bewerbung abgegeben

**Gottenheim.** „Gemeinsam. Gottenheim. Gestalten.“ - dieses Motto hat Stefan Schillinger seiner Bewerbung um das Amt des Bürgermeisters von Gottenheim voran gestellt. Am Montag, 2. Dezember, und damit am ersten Werktag nach der Ausschreibung der Stelle des Bürgermeisters am Freitag, 29. November, hat Schillinger seine Bewerbung in Gottenheim abgegeben.

Geboren und aufgewachsen ist Stefan Schillinger, der in Freiburg für die SPD im Stadtrat sitzt und weitere politische Ämter sowie Ehrenämter bekleidet, in Opfingen. Seine Zwillingsschwester Caroline lebt bereits mit ihrer Familie in Gotten-



**Stefan Schillinger will Bürgermeister in Gottenheim werden.** Foto: privat

heim. Der 35-jährige Realschullehrer will laut eigener Aussage erfolg-

reiche Kommunalpolitik gestalten, die „nur dann gelingen kann, wenn alle in einer Kommune Beteiligten, also Bürgerschaft, Vereine, Wirtschaft, Gemeinderat, Verwaltung und viele mehr gemeinsam für die Gemeinde arbeiten“. Voraussetzung dafür sei, dass Bürger und Verantwortliche miteinander ins Gespräch kommen und gemeinsam Lösungen entwickeln.

Ins Gespräch kommen können die Gottenheimer mit Stefan Schillinger auf dem Weihnachtsmarkt am 15. Dezember. Wer sich zuvor über den Kandidaten informieren will, kann dies im Internet unter [www.stefan-schillinger.de](http://www.stefan-schillinger.de) tun. (RK)